

かしま灘楽習塾

だより



〒314-0031 茨城県鹿嶋市宮中 4631-1
 鹿嶋市まちづくり市民センター内
 TEL 0299 (85) 2601・FAX 0299 (85) 2602
 E-mail kashimanada_info@yahoo.co.jp
 ホームページ http://www.geocities.jp/kashimanada_info

4月号

2016. 4. 3.

第11期開講式 10期塾祭



塾祭(写真)では「花は咲く」を全員で合唱しました。

4月3日鹿嶋勤労文化会館にて、第 11 期開講式が開かれました。君和田塾長の「築いてきた10年を踏まえて新たな灘塾のスタート」となりました。式典では鹿嶋市教育委員会事務局部長、塚原長夫様からご祝辞を頂きました。10 期をもって当塾博士号を授与された塾生は 33 名。11 期を向かえ名誉教授となった先生が5名。そして11 期は 104 の講座で出発します。

第 10 期の「塾祭」では19 のプログラムが披露されました。日頃の成果を感じるととともに成熟へ向かう華やかさも見られ、素晴らしい発表のステージになりました。

※塾祭の様子はホームページに掲載してあります。検索＝かしま灘楽習塾

第11期役員のみなさん



塾長の君和田毅です。昨年度は10周年の節目として、さまざまな事業を実施してまいりました。皆様には、何かとご支援ご協力を頂きまして、改めて感謝申し上げます。

本楽習塾の理念を言い表す重要なキーワードは「遊び心」・「市場原理」・「自力運営」の三つです。

第十一期もこの理念を継続しながら、新たな「かしま灘楽習塾」を役員一同で築いて行きたいと思えます。よろしくお願い申し上げます。



副塾長の三井香揚山です。今期も一年務めさせていただきます。

昨期は本塾のモデルとなった静岡の清見湯大学塾を訪問したり、開設十周年記念誌編集に参加して開講に至る経緯を改めて再認識出来ました。行政主導ではない、市民による運営形態は全国でも珍しいのではないかと思います。遊び心いっぱい「灘塾ライフ」を皆さん一緒に楽しみましょう！



今期も副塾長を拝命した大川静子です。昨年は十周年記念行事も沢山有り、清見潟大学塾交流会に参加し、太田静苑塾長との出会いが印象的でした。記念祝賀会で再会し、塾の話は勿論、個人的にも有意義な会話も出来、副塾長を引き受けて良かったと実感した一年でした。別れもありましたが出会いはとてもウキウキします。今年度はどんな方々と出会えるか今から楽しみです。



三浦望嗣です。今期も教養学部長を務めさせて頂く事になりました。宜しくお願い申し上げます。昨年は開塾十周年で色々の記念事業が実施されました。皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。有難う御座いました。これからの十年はそれぞれが更に積極的に楽しく学び、深め心豊かにしてゆく中で皆で協力し創意工夫を凝らして、新たな世代交代の十年にして行きたいものだと思います。



昨年度に引き続き第一文芸学部長を仰せつかりました飯田光子です。本年度は新

しい教授二名をお迎えし、和やかな第一文芸学部を心がけて進んで参りたいと思います。発足一年目を迎えたかしま灘楽習塾は教授も生徒もベテランの方々が大変多くなりつつあります。そのような中、微力では御座いますが、皆様方のご協力を得ながら少しでもお役に立つことが出来ればと考えております。



第二文芸学部長の佐藤彰一です。さて、灘塾も節目の十年が経過し、次世代の十年が始まりました。私は、教授と塾生の方々からの十年で円滑に活動出来るよう様々な下地を作る事に励みたいと考えています。微力ですが精一杯務めさせていただきますので、宜しくお願いいたします。



スポーツ・健康学部長の田村勝也です。かしま灘楽習塾に講座を開講し一年目になります。未熟ながらこの大役を拝命いたしました。皆様と一緒に「遊び心」を持って楽しく汗を流し、心と体の健康を目指しましょう。諸先輩方、教授、塾生さん方のご指導ご協力を頂き、微力ながら精一杯努めたいと思います。よろしく申し上げます。



顧問の西岡邦彦です。新生かしま灘楽習塾に向けて、十一期の開講、おめでとうございます。超高齢化社会を迎えて、かしま灘楽習塾は鹿嶋にとって欠かせない大きな存在となっております。この開設十年を節目に足元を見つめ直し、新たな視点を取り込んで、一層元気で潤いあるまちづくりに貢献できるよう、新鹿嶋システムの構築に微力ながらお手伝いさせていただきます。



顧問の佐藤千春です。楽習塾は十年を越えて再出発の時ではないかと思えます。年を経る度の進化と、これからの塾の色々な可能性にワクワクいたします。しながら変わらぬ普遍的なものは、講座の学習を楽しむこととまらず、新しい仲間と出合いの輪を育んでいけることかと思えます。様々な新しい発見が、生き方に幅をもたらせてくれると思います。楽しい楽習塾ライフで、人生をエンジョイしましょう。



顧問の桐沢いづみです。昨年十周年を迎え、次の十年のスタートとなる今年度。教授、塾生の皆様には更に当塾を楽しんで盛り上げて頂ければと思います。「楽しいところに人が集まる」当塾の発展は、そんなところにあるのかなあと思えます。運営役員の一人として、皆様が喜びと楽しさを満喫できますよう、微力ですが取り組んで参ります。今年度も宜しくお願いします。



鹿嶋市まちづくり市民センター長 大沢秀樹さん(塾外理事) かしま灘楽習塾第十一期開講、誠にありがとうございます。灘塾の各種講座等の展開により、まちづくり市民センターは、地域の生涯学習の拠点施設として状況を呈しております。市民センターとしても、灘塾との協働により市の生涯学習の振興に努めてまいりたいと考えております。今後とも市民ニーズを満足させる講座の展開を御期待申し上げます。

